

**PÁRRAFO DESTACADO****Fondo de Educación Superior (FES)**

“Se eligió un camino extrañísimo que es crear un nuevo impuesto a los jóvenes graduados, esquema que no se ha aplicado en ninguna parte del mundo. Está en la literatura, paradójicamente, más neoliberal que es la de Milton Friedman. Esto va a llevar a que mucha gente tenga que pagar, devolver al Estado más de lo que costó su carrera una vez, dos veces, tres veces y hasta más de tres veces”.

José Joaquín Brunner,
ex ministro.
(El Mostrador, 20 de agosto 2025)